

Infostände zu Bahnplänen

Dialogforum: Bürger können Anliegen vortragen

Uelzen/Landkreis. Nach der ersten Sitzung des Dialogforums „Schiene Nord“ (AZ berichtete) plant die Vom Hoff Kommunikation GmbH in den nächsten Wochen Infostände in den Regionen, die von den Bahnplänen betroffen sind. In Uelzen will die Agentur einen Stand am Montag, 23. Februar, und Donnerstag, 12. März, vor dem Parfümerie Douglas an der Bahnhofstraße aufbauen. Jeweils von 14 bis 17 Uhr wird ein Vom-Hoff-Team anzutreffen sein.

An den Ständen, so die Agentur, hätten Bürger die Chance, sich über die Arbeit des Dialogforums zu informieren. Es würden zudem Möglichkeiten der Bürgerbeteiligung erläutert. „Auch werden Bürgeranliegen direkt entgegen genommen“, heißt es seitens der Vom Hoff Kommunikation GmbH.

Neun weitere Stationen sind bis zum 13. März bei der

Rundreise geplant. Außerdem werden in den kommenden Tagen Postkarten in den Rathäusern der Region ausgelegt. Sie sind insbesondere für Bürger gedacht, die den Postweg bevorzugen, um ihre Anliegen zu nennen. Daneben weist die Geschäftsstelle des Dialogforums auf das entsprechende Kontaktformular auf der Webseite www.dialogforum-schiene-nord.de hin.

Nach der Vorstellung der von der Bahn erarbeiteten Pläne zur besseren Hafen-Hinterlandanbindung im vergangenen Jahr hatte das Land Niedersachsen für eine Bürgerbeteiligung das Dialogforum angeschoben. Dazu gehört die Arbeit eines 74 Köpfe zählenden Gremiums, das bis November acht Mal tagen wird. Die Sitzungen werden im Netz auch per Live-Stream übertragen. Bei der ersten Sitzung gab es 1000 Zugriffe auf den Live-stream.



Die Bahnpläne führen zu Widerstand. Nun hat die Bürgerbeteiligung begonnen, zu der auch eine Rundreise gehört.

Foto: dpa

A7 v. 20.02.15

